

# よつば通信



平成 30 年 12 月 19 日  
魚津市立よつば小学校冬休み号  
URL [www.yotsuba-e.tym.ed.jp](http://www.yotsuba-e.tym.ed.jp)



## 1 年のしめくくり

校長 宝田 哲

日を追うごとに寒さが増し、雪が舞う季節になりました。長いと思っていた 2 学期も終業式を迎えます。グラウンドが完成し、思いっきり運動できる環境が整った 2 学期は、運動会やよつばフェスタ（学習発表会）、市小学校音楽会（6 年）などがあり、子供たちは個性や特長を生かしながら、様々な活動に積極的に取り組んでくれました。運動会では、高学年がリーダーシップを発揮して活動の中心となって活躍し、よつばフェスタの学習発表会では、運動会と同様に、各学年が一生懸命に練習に励んだ成果を保護者や地域みなさんに披露することができました。新川文化ホールで行われた市小学校音楽会での 6 年生の合唱は、観客の皆さんの心に響く本当に素晴らしい発表でした。他にも、日々の活動や学年の取り組みなどで、一人一人の子供たちがよく努力し、大きく成長した 2 学期であったと感じています。

先月末には「竣工式」が行われ、新校舎の建設や学習環境の整備にご尽力いただいた方々に感謝するとともに、これからの学校づくりに向けて気持ちを新たに、落ち着いた雰囲気でも迎えた 2 学期末です。保護者や地域の皆様には、開校以来この 9 か月間、本当に温かいご支援をいただき、ありがとうございます。私たちは皆様に感謝の気持ち忘れず、健やかな子供の育成に向けて一丸となって取り組み、子供たちと一緒にしっかりと歩みを進めていきたいと思ひます。

さて、まもなく冬休みに入ります。家族で過ごされる時間が増える年末年始は、お子さんとゆっくり会話をするチャンスです。親子の何気ない会話から子供たちは社会の常識や世間のことを学び、価値観を形成していきます。年越しの準備を一緒にしたり、手伝いをさせたりしながら、いろいろなお話をしてみてください。もちろん、楽しい会話が望ましいですが、「今年は〇〇だったなあ。」「◇◇ができなかったから、来年は・・・。」「今度、△△してみるか。」などなど、どんなことでもよいのです。会話をすることで、親子の関係が安定しますし、親の思いや願い、苦労を感じながら、子供たちは少しずつ大人になっていくと思ひます。そんなきっかけとなる冬休みになることを願っています。



結びに、今年一年の皆様方のご理解とご協力、ご支援に心からお礼と感謝を申し上げます。寒さも本格的になり、体調を崩しがちな季節ですが、規則正しい生活のリズムを守り、健康管理を心がけて、ご家族そろってよいお年をお迎えください。

### 1月の行事予定

1	火	元旦
8	火	始業式 給食開始 書初め大会
9	水	委員会
14	月	成人の日
16	水	研修会
21	月	小教研
22	火	I C T
23	水	職員会議
28	月	I C T
30	水	補充学習(4~6)
毎週木曜日 読み聞かせ		

### ちょっとお耳を拝借



クリスマス、お正月と子供たちには待ち遠しかったイベントが続きます。つつい優しいサンタさんは子供がお願いしたプレゼントを用意されていることかと思ひます。ゲーム機がほしいなんて願ひしている子供もいるのでは。

最近ではゲーム機も進化して、ネットにつなげていろいろな人と対戦したり参加したりできるようです。つつい対戦相手に勝ちたくて強力なアイテムがほしくなります。強力なアイテムを手に入れるには課金する必要があるみたいですね。親の知らぬ間に課金して、後で高額請求がきたという例もめずらしくありません。また、ゲームに夢中になり長時間続けてしまい健康を害する恐れもあります。

勝手に課金しない、時間を守るといったルールを話し合いしっかりと守らせるようにしてください。

### 【記念写真撮影の延期】

12 月に予定していたドローンによる写真撮影は、悪天候のため延期としました。積雪等の状況も踏まえて、3 学期後半に再度計画する予定です。